Chinesisches Neujahrsfest im BÜZ

Minden (mt). Der Trägerverein Partnerschaft Minden-Changzhou e.V. feiert am Donnerstag, 11. Februar, um 19 Uhr, im Kulturzentrum BÜZ das Chinesische Neujahrsfest. Neben einem Buffet gibt es Infos zu chinesischen Tierkreiszeichen und eine Tombola.

Mallorca von einer anderen Seite

Minden (mt). Der Heimatverein Kutenhausen lädt am Donnerstag, 11. Februar, um 20 Uhr, zu einer Bildershow mit Uwe Schulze in das Heimathaus Kutenhausen ein. Neben Bildern der Mittelmeerinsel werden Impressionen aus dem Dorfleben gezeigt.

Afrikagruppe mit Fotovortrag

Minden (mt). Die Mindener Afrikagruppe Milango zeigt zum Thema "Bildungsarbeit in Afrika -Fluchtursachen stoppen" am Freitag, 12. Februar, um 19.30 Uhr einen Fotovortrag. Die Veranstaltung findet im Bildungsforum für Friedensarbeit, Alte Kirch-

Neo-Folk der Spitzenklasse

Schwedische Band "Väsen" im Zuge der nordischen Reihe im BÜZ

Minden (mt). Väsen sind das Aushängeschild der skandinavischen Folkmusik und haben bereits Konzertbesucher von Washington bis Tokio begeistert. Nun spielt das Trio auch in Minden: Im Rahmen der zehnten nordischen Reihe des BÜZ tritt die Band am Samstag, 13. Februar, um 20

Die drei Musiker spielen mit einer unglaublichen Intensität, wechseln von leisen, filigranen Arrangements schlagartig zu wuchtigen Parts und werfen die Zuhörer von einer Gefühlswelt in eine vollständig andere. Ihre Bühnenperformance beruht auf kunstvoll durcharrangierten Melodien, die immer noch genug Platz für Improvisationen lassen. Sie spielen schwedische Instrumentalmusik wie traditionelle Polskas, aber auch viele Eigenkompositionen.

Am Sonntag, 14. Februar, um 14.30 Uhr veranstaltet der Arbeitskreis "One Billion Rising", der sich gegen Frauengewalt engagiert, auf dem Johanniskirchhof zu dem Lied "Break the Chain" einen Tanz gegen die Gewalt, um Solidarität mit den Opfern auszudrücken. Dazu singt der Gospelchor "Feel good".

Die geplante Diashow "Island im Wandel der Jahreszei-



Die schwedische Band Väsen ist das Aushängeschild der skandinavischen Folks-

ten" von Reihnard Pankte am 17. Februar muss aus krankheitsbedingten Gründen ein weiteres Mal verschoben werden. Der neue Termin ist Dienstag, 19. April, um 19.30 Uhr. Bereits gekaufte Karten behalten ihre Gültigkeit oder können an den jeweiligen Vorverkaufsstellen auf Wunsch

erstattet werden.

Karten für das Konzert der Band "Väsen" am Samstag, 13. Februar, gibt es bei Express-Ticketservice, Obermarktstraße 26 - 30, Minden, Telefon (0571) 8 82 77, im Bücherwurm, Alte Kirchstraße 21, Telefon (05 71) 2 35 77 oder beim BÜZ, Telefon (05 71) 2 39 39.

Feiern in zwei Bereichen

"Stadtparty Minden" in der Kampa-Halle

Minden (mt). "Eine ganze Stadt tanzt" lautet das Motto für die Stadtparty Minden, die am Samstag, 13. Februar, ab 21 Uhr, in der Kampa-Halle, steigt. Die Veranstalter der bekannten Partys "Holi Farbfie-ber Festival", "Fanta5" und "Summerbase" wollen nun die größte Indoor-Party des Jahres auf die Beine stellen.

Dabei stehen zwei verschiedene Bereiche zur Verfügung, in der die unterschiedlichsten Musikgenres bedient werden und für jedermann etwas dabei sein sollte. In der "Main-Area", die sich auf dem Spielfeld mitten in der Halle befindet, werden Partyhits gespielt. DJ Calvin, DJ Hulpa und Gäste legen "80er, 90er und jede Menge aktuelle Chart-Kracher" auf. Im zweiten Bereich, der Nord-Tribüne der Halle, legen DJ Nik&Friends auf. Hier wird das Hauptaugenmerk auf "Best of House&RnB" gelegt. Neben einer Cocktailbar und diversen kulinarischen Angeboten treten "High Quality Dancers" auf und legen mehrere Shows hin.

Tickets gibt es an der Abendkasse, bei Handy-28 in Minden sowie bei Express-Ticketservice, Obermarktstraße 26 - 30, Minden, Telefon (0571) 88277.

Country-Musik und Oldies

"Sonny B." spielt im Bistro Weseraue

Petershagen (mt). Der gebürtige Liverpooler Countrymusiker "Sonny B.", der seit vielen Jahren in Minden wohnt, und schon im legendären Cavern Club und im Hamburger Star Club gespielt hat, tritt nun in Windheim auf. Das Konzert findet Samstag, 13. Februar, um 20 Uhr, im Bistro Weseraue, Weserstraße 38, statt. In den Siebziger- und Achtzigerjahren war er siebzehn Jahre lang als Gitarrist und Sänger der bekannten Band "Die Dominos" zu sehen und zu hören, doch in den letzten Jahren hat er sich immer mehr der Countrymusik verschrieben.



Countrymusiker "Sonny Foto: pr